

2/16 パル薬局presents第51回入間東部地区駅伝競走大会

富士見市、ふじみ野市、三芳町が協力して開催している冬の風物詩は、今年も南畑地域を中心とした周回コースで開催されました。出走チーム数82チーム（一般の部68チーム、壮年の部7チーム、女子の部7チーム）がふ

じみ野市第2運動公園をスタートし、優勝を目指してタスキをつないでいきました。あいにくの空模様でしたが、沿道からの声援を背に、どのチームも目標に向かって全力を尽くしていました。



2/22 桜のオーナー植樹祭

富士見市第2運動公園で、富士見市桜のオーナー植樹祭が行われました。抽選で選ばれた10組の皆さんに桜の植樹をしていただきました。平成22年度から毎年市内で桜の植樹が行われ、新しい桜のスポットとして親しまれていますが、桜のオーナー制度による植樹は今年度が最後。市内各地に植樹された木々が花を咲かせてくれるのが楽しみです。（右側の写真は平成22年度に山崎公園脇に植樹された河津桜）



2/23 新春 縄文マラソン大会

富士見市スポーツ協会主催の第50回富士見市新春縄文マラソン大会が水子貝塚公園およびその周辺で開催され、市内外から約650人の皆さんが参加しました。公園内や沿道から送られる声援を受けて、ランナーの皆さんはゴールを目指しました。TEAM R×L所属の吉田香織選手が招待選手として参加し、大会を盛り上げてくれました。



2/18 グリシッチ杯(卓球親善大会)

セルビア共和国大使館のネナド・グリシッチ特命全権大使をお迎えし、市民総合体育館で開催されました。男女混合チームによる3ダブルス団体戦で行われた本大会には、卓球の腕自慢の皆さんが参加し、8チームで優勝を競いました。また、グリシッチ大使と星野市長が成績上位チームの選手とペアを組み、ダブルスの親善試合を行いました。和やかな雰囲気の中、観戦していた皆さんも笑顔で応援しました。



グリシッチ大使から上位入賞チームに記念品などが授与されました。



2/18 セルビア共和国出身ソプラノ歌手 エフゲニア・イエレミッチ ミニリサイタル

セルビア共和国出身のソプラノ歌手であるエフゲニア・イエレミッチ氏によるミニリサイタルが、日本セルビア協会の協力のもと、キラリ☆ふじみで開催されました。世界で活躍するイエレミッチ氏の歌声に、国際ピアノ指導者連盟WPTA日本支部代表の福田里香氏がピアノ伴奏で彩りを添えた本リサイタル。観客の皆さんは世界最

高峰の音楽を肌で感じ、感嘆の声を漏らしていました。アンコールではイエレミッチ氏が「浜辺の歌」を歌い上げ、それに応えるように市内各小学校選抜の児童合唱団がセルビア民謡を披露するなど、セルビア共和国に親しみを感じられる一夜となりました。同日開催のグリシッチ杯に参加したグリシッチ大使も鑑賞されました。